Odieta funda Lechería Soriana para gestionar la macrovaquería

La nueva firma nace con un capital de 'solo' 5.000 euros, se domicilia en Noviercas, su único socio es la cooperativa navarra y su dirección queda en manos de Alberto Guerendiáin

JOSÉ SOSA SORIA La cooperativa navarra Valle de Odieta sigue dando pasos para cumplir su objetivo de desarrollar en Soria la mayor explotación ganadera de Europa. A falta de los trámites administrativos y ambientales que den luz verde al proyecto de la macrovaquería, la empresa ha creado una nueva firma con la que pretende gestionar la explotación de Noviercas. La nueva empresa se llama Lechería Soriana S.L. tal y como aparece recogido en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (BORME) publicado el pasado martes.

En el citado anuncio, se informa de la constitución de la empresa y su comienzo de operaciones con fecha de uno de marzo de 2021. En el objeto social al que se dedicará la nueva empresa se expone claramente «cría de ganado vacuno de leche, transformación, industrialización y comercialización de todos sus productos; prestación de servicios técnicos profesionales directamente relacionados con las actividades, agropecuarias de la empresa».

Según consta en el anuncio publicado en el BORME, la empresa nueva está domiciliada en la localidad de Noviercas y su sucio único es la cooperativa Valle de Odieta. Al frente de Lechería Soriana se sitúa como administrador Alberto Gerendiáin, la misma persona que rige la cooperativa nava-

El proyecto presentado por Odieta hace ya más de un año, recoge una explotación de 23.520



Imagen de una vaca lechera. HDS

cabezas de las que 16.128 son vacas adultas productoras de leche. Su intención es que el sistema de ordeño esté en funcionamiento las 24 horas del día durante todo el año con dos salas rotativas de 100 vacas cada una de ellas. El objetivo es alcanzar una producción de 178.704 toneladas al año de leche. Las restantes 7.329 reses se destinarían a recría y reposición, tal y como explica el proyecto.

En la documentación remitida por la empresa se contempla la creación de 147 empleos directos y otros 106 de forma indirecta. En total, se plantea una inversión de algo más de 98 millones de euros que se ejecutará durante un periodo de cuatro o cinco años. El proyecto también contempla la construcción de una planta de tratamiento de purines.

Además de movimiento empre-

sarial con la creación de Lechería Soriana, Odieta continúa avanzando en la tramitación administrativa para lograr todos los permisos que le permitan iniciar el desarrollo de su proyecto ganadero. Por ejemplo, el pasado mes de octubre Valle de Odieta solicitó la investigación de aguas subterráneas como trámite previo a la concesión de la explotación gana-

PATRIMONIO

Reparado el contrafuerte de Santo Domingo

La Junta ha reparado uno de los contrafuertes de la iglesia de Santo Domingo, obras que finalizarán esta misma semana. Las obras, supervisadas por el Servicio Territorial de Cultura y Turismo, fueron adjudicadas a la empresa soriana Construcciones Llorente Izquierdo S.L. por un importe de 7.899 euros y un plazo de ejecución de treinta días..

DESPOBLACIÓN

Concentración en Madrid

La plataforma Soria Ya, Jóvenes Castilla y León y Burgos Pide Paso se concentrarán el próximo 23 de abril, a las 19.30 horas, día de la Comunidad, en la plaza madrileña de Callao, para reclamar un plan específico en aras a luchar contra la despoblación, y que se enfoque, en primer lugar, en aquellas provincias en peor situación (Soria, Zamora, Ávila y Palencia). para garantizar un desarrollo homogéneo.

INNOVACIÓN

Copa Creativa

El proyecto soriano Respira se encuentra entre los 20 finalistas de la Copa España Creativa Orihuela tras ser seleccionado por el jurado entre las iniciativas que fomentan herramientas para reactivar y repensar España de la mano de la creatividad.

UGT alerta de que Soria puede quedarse sin estación de bus

Desvela que los trabajadores llevan sin cobrar desde octubre de 2020

«Soria puede perder el servicio de la estación de autobuses». Así de contundente se mostraba ayer el sindicato UGT sobre la suerte que puede correr la terminal de a cares de la capital soriana. Más todavía, desveló que los trabajadores llevan sin percibir sus salarios desde el pasado mes de octubre de 2020.

Desde UGT en Soria alertaron de la situación del servicio de la estación de autobuses de Soria, «ante la dejadez y desidia de la empresa concesionaria actual».

El servicio, prosigue el sindica-

to, lo presta una empresa con una concesión de la Junta de Castilla y León por un período de 75 años, concedida hace más de 30 años.

El sindicato reitera que «a día de noy la situación es insostenible ya que adeuda a sus trabajadores los salarios desde el mes de octubre de 2020».

En este sentido, UGT también hace especial hincapié en que defiende los intereses de los trabajadores con varios pleitos abiertos con la empresa e insta a las administraciones públicas «a salvaguardar los empleos y el servicio que se presta».

Del mismo modo, asegura que celebrará reuniones con todas las administraciones tanto local, autonómica, provincial como del Estado, para intentar solucionar esta situación, «principalmente el problema laboral de los trabaja-

La pandemia ha 'sacudido' también con especial virulencia al sector del transporte por carretera en la provincia, donde las compañías han reducido, en algunos casos a un tercio, los viajes que realizaban antes de la crisis. La estación de autobuses queda así en una situación crítica.

Adjudicado el proyecto del centro Pico Frentes

La ampliación asciende a más de 400.000 euros

La Consejería de Educación ha anunciado la adjudicación de la redacción del proyecto básico y de ejecución, elaboración de maqueta, dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud para la ampliación del Centro Integrado de Formación Profesional Pico Frentes, por un importe total de 404.140 euros, a Lorenzo Muñoz Vicente.

El plazo de ejecución asciende a 165 días (un mes y quince días para la redacción del proyecto básico y cuatro meses para la redacción del proyecto de ejecución) y el relativo a la dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud será el resultante de la ejecución de la obra, informó la Delegación Territorial.

El CIFP Pico Frentes, con una superficie construida de 5.814 metros cuadrados, abrió sus puertas en el curso 2008-2009 y fue diseñado para albergar cuatro familias profesionales, que sumaban 18 grupos. En once años este centro ha crecido considerablemente, transformando lugares de uso común por aulas y laboratorios. Educación ha considerado que es necesario en este momento un proyecto que plantee la ampliación del edificio actual para albergar los espacios necesarios.